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Первые шаги гу-
бернатора

Сменив неудачного губерна-
тора Московской области Б.Гро-
мова, приведшего область к фи-
нансовому краху, из-за неуме-
лого руководства и безудерж-
ного воровства региональных и
муниципальных чиновников, но-
вый губернатор С.Шойгу свои-
ми первыми решениями вызыва-
ет надежду на изменение к луч-
шему жизни жителей Подмос-
ковья.

В числе своих первоочеред-
ных задач в должности губер-
натора Подмосковья Сергей
Шойгу назвал заботу о состоя-
нии подмосковных лесов. Вновь
сформированное областное пра-
вительство уже приняло реше-
ние о приостановке действий с
лесными участками, в том числе
их передачи в аренду физичес-
ким и юридическим лицам, до
утверждения правил по лесо-
пользованию. Назначена про-
верка по факту передачи боль-

шого лесного массива под строительство коттеджей. Ос-
тановлена вырубка деревьев в Железнодорожном и Ца-
говском лесах.

Большое впечатление произвел неожиданный приезд
и вмешательство С.Шойгу в борьбу балашихинцев с мес-
тной администрацией и компанией-застройщиком за со-
хранение березовой рощи, высаженной горожанами в
1946 году в память о героях-летчиках, погибших при
защите Москвы и Подмосковья в годы войны, и, вопреки
нормам морали и нравственности, переданной городски-
ми властями под застройку. Пообщавшись с балашихин-
цами, которые 71 день круглосуточно дежурили в роще,
не допуская порубщиков, губернатор принял решение о
спасении рощи, отмене строительства и наказании винов-
ных.

С 1 июля произведен возврат лесов из федерального
центра в ведение Московской области. Подмосковью пе-
редано 2,1 млн гектаров лесов, 19 лесничеств, госучреж-
дение «Мособллес», осуществляющее охрану лесов, и
специализированное учреждение «Центрлес», обеспечи-
вающее тушение лесных пожаров. В области создан Ко-
митет лесного хозяйства, который возглавил Евгений Тру-
нов, ранее работавший заместителем руководителя Рос-
лесхоза. Комитет будет заниматься благоустройством,
очисткой и содержанием в порядке лесных массивов,
защитой их от пожаров, а также постановкой всех зе-
мель лесного фонда на кадастровый учет.

По словам С.Шойгу, на территории Москвы и Мос-
ковской области ежегодно образуется почти 10 милли-
онов тонн твердых бытовых отходов и крупногабаритно-
го мусора. И если ничего не изменить, Подмосковье уже
через 3 года превратится в одну большую свалку. Это
одна из серьезных задач, требующих немедленного ре-
шения. В самих лесах Московской области много про-
блем: лес старый, да и вредители не улучшают состояние
деревьев. Поэтому предстоит очень серьезная задача по
очистке и омоложению леса. Для ее решения в Подмос-
ковье будут созданы два крупных лесных питомника.
Они должны быть высокотехнологичными, с хорошей про-
изводительностью. Но самое главное – нужны люди,
работающие с любовью и душой. Уже запланировано
увеличение штата лесников до 5000 человек. Цель всех
этих работ определил сам губернатор: «Хотелось бы,
чтобы ежегодно в Подмосковье высаживалось столько
деревьев, сколько в области жителей. Когда выйдем на
этот показатель, я буду считать задачу по восстановле-
нию лесов в Центральной России выполненной», - сказал
он.

Спасение подмосковных лесов крайне необходимо не
только области, но и в большей степени – Москве. В
рейтинге мировых столиц по качеству жизни Москва едва
ли не в самом хвосте (163-е место из 221). В указанном
рейтинге одно из первых мест занимает экология. Минп-
рироды опубликовало данные о состоянии экологии в
стране. Москва в этом докладе попала в список самых
грязных российских городов в один ряд с городами-
заводами. Надежда на то, что Москва превратится в
город, удобный для проживания, зависит от плотности и
высотности зданий, строящихся вокруг Москвы, и от пло-
щади и качества лесных насаждений Подмосковья. Ре-
шение этих задач, которые взял на себя С.Шойгу, явля-
ется первостепенным и жизненно важным для существо-
вания как Москвы, так и области.

М.Рудный

Первый пошел!
 
Глава подмосковного Сергиева Посада и ис-

полняющий обязанности сити-менеджера уйдут
в отставку.

Об этом сообщил губернатор Московской
области Сергей Шойгу на совещании в админи-
страции Сергиева Посада. Заявление последо-
вало после многочисленных жалоб местных жи-
телей на несправедливую систему управления
после убийства предыдущего мэра.

Шойгу распорядился навести порядок в сфе-
ре ЖКХ и разобраться с имеющимися долгами
и предложил местному парламенту внести из-
менения в устав, чтобы выборы нового главы
были прямыми. Они пройдут в октябре. На дол-
жность исполняющего обязанности мэра пред-
ложен Василий Гончаров, который до 2004 года
руководил Сергиево-Посадским районом.

Думается, теперь остался только один воп-
рос: когда вслед за загорскими жуликами и во-
рами отправится глава сами знаете какого го-
родского округа.

(по материалам СМИ)

«Новая газета» (N 65 за 15 июня) опуб-
ликовала материал о первых шагах нового
губернатора Московской области Сергея
Шойгу и о тех проблемах, с которыми ему
пришлось столкнуться.  Перепечатываем
этот материал с некоторыми сокращения-
ми .

Новому губернатору Подмосковья Сергею
Шойгу в наследство от «громовской эпохи»
достались: бюджетные долги на сумму более 100
млрд рублей, сверху донизу коррумпированный
чиновничий корпус, почти полностью разложив-
шиеся правоохранительные органы, довольно
активный протестный электорат, плюс — без
всякого референдума область подарила столице
1/5 своей лучшей территории.

Судя по тому, что Борис Громов теперь засе-
дает в Совете Федерации, отвечать за свое про-
вальное губернаторство он не намерен и бремя
исправления его ошибок как всегда ляжет на
кошельки простых граждан.

Громовс кие

Начиналось все с радужных надежд: Борис
Громов — боевой генерал, ответственный и прин-
ципиальный руководитель, который наконец-то
наведет порядок в Подмосковье, бюджет кото-
рого был расхищен, земли поделены, а в городах
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ИЮЛЬ

Июль – традиционно неблагоприятный для
нашей страны месяц. Он приносит много горя,
досады и разочарований. Не стал исключени-
ем и июль этого года.

С 1 июля выросли тарифы на услуги ЖКХ,
газ, свет, телефон, продовольственные това-
ры. Особенно возмутил рост цен за газ, кото-
рый вырос почти до 100 долларов за 1000
куб.м. Это почти в 5 раз выше себестои-
мости и на треть выше оптовых цен на
газ в США. «Газпром» - мировой лидер
по величине чистой прибыли. Она зашка-
лила за 1 трлн рублей. Дивиденды акционе-
рам планируется выплатить также рекордные.
Экономического обоснования повышения цен
на бензин и газ в России нет, кроме того, что
это соответствует экономической политике
государства. Странное же все-таки у наших
властей представление о понятии «социальное
государство».

6 и 7 июля стихия обрушилась сразу на 3
города Краснодарского края. Реками воды на-
крыло сначала Геленджик, а затем Новорос-
сийск и Крымск. В результате наводнения на
Кубани погибли свыше 170 человек, в том чис-
ле 159 в Крымском районе, на который при-
шелся основной удар стихии. У стихии есть
имя – преступная халатность. Это прямо сле-
дует из документа «Катастрофические наводнения начала XXI
века: угрозы и выводы», который был подготовлен экспертами
еще в 2003 году на основании паводка и смерчей, унесших жизни
сотни кубанцев в 2002 году. Выводы и претензии специалистов
были такие: гидротехнические сооружения в неудовлетворитель-
ном состоянии, русла рек не чистятся, идет бесконтрольная вы-
емка из пойм песка и гальки, население не подготовлено к адек-
ватным действиям в условиях ЧС. И самое важное: общая сумма
платежей за пользование водохозяйственными объектами по ЮФО
– именно они должны идти на предотвращение ЧС – составляла
на тот момент 900 млн рублей, но по назначению было израсхо-
довано всего 12%. Все выводы и замечания, сделанные в докла-
де, не были реализованы до настоящей катастрофы. Таким обра-
зом, трагедия была уже запрограммирована, но, скорее всего,
расследование ограничится констатацией небывалых осадков и
недостатками в организации оповещения населения.

В это же время, только в прошлом году, произошла трагедия
на Куйбышевском водохранилище – гибель теплохода «Булга-
рия», унесшая более 100 человеческих жизней. В нашей газете
мы писали: «За каждым преступлением, за каждой катастрофой,
по крайней мере, как нас учили в советское время, видны уши
виновных, которые допустили преступную халатность, недогляде-
ли, не предусмотрели, нарушили должностные полномочия и т.д.,
которые должны понести наказание, соизмеримое со своими воз-
можностями и тяжестью совершенных преступлений. Но этого-то
мы в своей стране не видим, и пока этого не будет, мы будем
продолжать страшно гибнуть, а государство будет продолжать
выплачивать компенсации, обидные и скромные». Кстати, винов-
ные в гибели теплохода «Булгария» по прошествии года не опре-
делены и не наказаны.

9 июля Конституционный суд пришел к выводу, что протокол
о вступлении России во Всемирную торговую организацию (ВТО)
подписан без нарушения основного закона страны. Поводом к
рассмотрению поступил запрос депутатов Государственной думы
от КПРФ и «Справедливой России». Теперь, учитывая большин-
ство в Госдуме фракции «ЕР», процедура ратификации договора
о вступлении России в ВТО завершилась. Так что скоро выяснит-
ся, чем обернется для экономики страны вступление в ВТО –
выгодой или крахом.

В последний день весенней сессии Госдума вернула уго-
ловную ответственность за клевету. Депутаты одобрили соответ-
ствующие поправки в УК РФ сразу во втором и третьем чтениях.
Эта статья в октябре 2011 года по инициативе тогдашнего прези-
дента Д.Медведева была переведена из уголовных преступлений в
разряд административных правонарушений, т.к. статья УК часто
использовалась чиновниками в качестве дубинки против неугод-
ных лиц. Уголовные дела по статье «клевета» нередко возбужда-
лись в случае появления в СМИ критических статей против руко-
водителей регионов или муниципальных чиновников. Чтобы жа-
лобщикам и критиканам, обзывающим «ЕР» «партией жуликов и
воров», неповадно было, группа депутатов-единоросов и решила
использовать вновь свое старое оружие. Их поддержал В.Путин,
который предложил оставить статью в уголовном праве, но изъять
санкцию лишения свободы и резко повысить размеры штрафов,
аналогично закону «антимитинг-антисовобода», принятому в июне
с.г., где на все правонарушения были введены сумасшедшие сум-
мы штрафов. Ссылки президента, что размеры штрафных санкций
не превышают западноевропейских, не учитывают несоразмер-
ность средних зарплат в Европе и в России. Закон вызвал шквал
критики со стороны правозащитников и журналистов. Пятницу 13
июля уже прозвали «черным днем российской прессы».

При создании обзорной статьи использовались материалы из
газет «Российская газета», «Новая газета», «Подмосковье»,

еженедельник «Мир новостей», «МК».
(Окончание на стр. 2)
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к власти пришли бандитские кланы. И то, что его команду
составили сплошь военные, в самом начале
вызывало у обывателя скорее одобрение, не-
жели опасения.

Но бывшие полковники и майоры первым
делом внедрились в самые прибыльные пред-
приятия и рассадили своих представителей в
перспективных районах. К примеру, гендирек-
тором «Мособлгаза» стал сослуживец Громова
по военному училищу Константин Поликутин, а
его заместителем назначили Наталью Лалуеву
— супругу первого зампреда правительства
Московской области Игоря Пархоменко (слу-
жил с Громовым). Кроме того, еще трое близ-
ких друзей губернатора получили руководящие
должности в газовом монополисте региона.

Затем громовские прибрали еще одну бога-
тую подмосковную структуру — «Мосавто-
дор» со всеми его филиалами (в 2001 году
совершено покушение на замначальника «Мо-
савтодора» Бикуллова. — Ред.) и начали оптом
скупать земли бывших колхозов.

Вот что рассказал репортерам «Новой»
один из скупщиков: «Нам выдали удостовере-
ния помощников губернатора Московской об-
ласти и визитки, где были указаны телефоны на
случай непредвиденных обстоятельств. Нам
сказали, что особо интересует земля не дальше
60 километров от Москвы. Мы приезжали на
место и начинали рассказывать бабушкам сказ-
ки, что скоро у них построят крупные животно-
водческие комплексы и они будут жить как в
Швейцарии. Одновременно в индивидуальном
порядке работали с директорами колхозов.
Они знали, кого мы представляли, и не рыпались: сотка
земли скупалась от двух до десяти долларов. В других
случаях по домам ходили фээсбэшники с переодетыми
солдатами и сгоняли людей в клубы, где у них скупали
земельные паи. (Один раз пришлось нанять омоновцев,
чтобы перекрыть все въезды и выезды из непокорного
колхоза и у людей протухла вся мясная продукция.) Потом
эта земля переводилась в другую категорию и застраива-
лась коттеджами. Координировал нашу работу депутат-
единоросс из Госдумы, который служил вместе с Громо-
вым и очень любит порассуждать о патриотическом воспи-
тании молодежи. Деньги шли через Абсолют Банк, а
охраняло нас, обеспечивало транспортом и телефонными
прослушками «Боевое братство» (в 2012 году лидер
«Боевого братства» Дмитрий Барановский осужден за
вымогательство на 12 лет. — Прим. ред.). Еще всегда
присутствовал представитель от солнцевских. Вы знаете, я
уже отошел от этих грязных дел, но мне до сих пор снятся
глаза обманутых людей».

Другого видного члена громовской команды — пол-
ковника Владимира Стрельченко отправили «княжить» в
Химки. Итог правления хорошо известен: местные чиновни-
ки фигурируют в множестве уголовных дел, независимых
журналистов калечат битами, а бизнес, по утверждениям
СМИ, поделен между родственниками мэра, его бывшими
сослуживцами и авторитетными коммерсантами.

В этой связи нелишне вспомнить еще одного полковни-
ка — бывшего министра финансов Подмосковья Алексея
Кузнецова, обвиняемого в хищении мошенническим путем
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3,8 млрд рублей (находится в федеральном розыске).
Осуждены только стрелочники, а те, кто в областном
правительстве потворствовал Кузнецову и имел свою долю
от его художеств, прекрасно себя чувствуют и поныне.

 Борьба с коррупцией

В одном из первых публичных выступлений губернатор
Шойгу пообещал всемерно бороться с коррупцией. Но кто
конкретно будет проводить оперативные мероприятия в
отношении коррумпированных чиновников: вести слежку,
прослушивать телефоны, работать с агентурой, кропотли-
во анализировать добытые сведения?

Как известно, на чекистских генералов надежды мало
— если не будет многодолларового стимула, они палец о
палец не ударят, а подмосковный полицейский Главк раз-
делен на враждующие кланы, которые работают исключи-
тельно в своих интересах.

Недавно случился очередной громкий скандал: на про-
ходившей коллегии начальник ГУ МВД по Московской
области генерал-полковник Николай Головкин обвинил
одного из заместителей начальника УВД в том, что он
якобы «брал под него крупные суммы».

На местах ситуация еще плачевней: одни начальники
УВД-ОВД сидят на «зарплатах» у местных олигархов и
лидеров ОПГ и секретная информация тут же передается
заинтересованным лицам. Другие продвигают бизнес сво-
их родственников.

Переходим к прокуратуре. Вот выдержки из недавнего
экспертного доклада о положении дел в прокуратуре

Подмосковья: «…практически не способна решать повсед-
невные задачи. Основные направления коррупционной де-

ятельности: лоббирование интересов крупного и
среднего бизнеса, продвижение компаний в сфере
ЖКХ (устранение конкуренции среди управляю-
щих компаний), взятки, «крышевание» нелегаль-
ного игорного бизнеса, решение земельных воп-
росов в пользу заинтересованных лиц (с учетом
своих интересов)».

Тут бы самое время подключить региональ-
ные СМИ, активистов и общественные организа-
ции. Но, как выясняется, получить реальную
«картинку» команде Шойгу просто неоткуда:
телеканал «Подмосковье» укомплектован гро-
мовскими кадрами и заточен исключительно на
подачу «розового» официоза, а на местах боль-
шинство владельцев и главредов СМИ являются
родственниками чиновников или штатными со-
трудниками городских администраций.

В тех же Химках гендиректор городского ТВ
— бывший прапорщик Светлана Запорожец —
супруга первого заместителя главы администра-
ции Евгения Запорожца (однополчанин Громо-
ва). Представляю, что станет с госпожой Запо-
рожец, если она со скрытой видеокамерой явит-
ся в кабинет мэра Стрельченко и начнет интере-
соваться, как ему удалось построить особняк в
природоохранной зоне или кто из химкинских
чиновников замешан в покушениях на журнали-
стов Бекетова и Фетисова.

Криминал

Практически все районы Подмосковья поде-
лены на «красные» и «синие». «Красные» — под силови-
ками, и все бизнесмены платят только им. В «синих»
регионах всю дань по-прежнему собирают бандиты. Прав-
да, лихие 90-е, когда громыхая золотыми цепями, братва
приезжала на стрелки, ушли в прошлое. Теперь так назы-
ваемые «смотрящие» стали депутатами, коммерсантами,
меценатами, занимаются патриотическим воспитанием под-
растающего поколения и водят дружбу с батюшками.
Однако они по-прежнему держат под контролем свои
районы, и без их согласия невозможно запустить новый
бизнес-проект или построить дом…

Между тем из источников, близких к новому губернато-
ру, стало известно, что масштабные «зачистки» авторите-
тов и дружественных им чиновников ожидаются в Сергие-
во-Посадском, Подольском, Раменском и Дмитровском
районах, а также в Долгопрудном, Королеве и Химках.

 Протестные настроения

Что бы ни говорили государственные СМИ, страна
постепенно меняется. Людям надоело, что их каждый день
в открытую обворовывают чиновники, депутаты, силовики
и бандиты. В том же Сергиевом Посаде с легкостью
собираются шумные митинги, и местная власть вынуждена
с этим считаться. Бунтуют обманутые дольщики в Ногинс-
ком районе, обитатели обветшалых общежитий в Реутове,
не дают втихую вырубать леса защитники природы в
Химках и Жуковском, а в Подольске люди требуют чест-
ных выборов. Даже в спокойной Лобне местные жители
осенью собираются перекрыть центральное шоссе и по-
требовать построить нормальный выезд из города (люди
часами стоят в пробках).

Тем временем на волне всеобщего недовольства акти-
визировались враги нового губернатора: в некоторых
районах усиленно распускаются слухи, что якобы «Шойгу
приведет в Подмосковье кавказцев, и они захватят весь
бизнес». При этом делаются намеки на близкую дружбу
Шойгу с президентом Чечни Рамзаном Кадыровым.

По нашим данным, подобные «вбросы» на руку чинов-
никам, годами сидящим на распиле и не желающим поки-
дать теплые кресла, а также части националистически
настроенных священников из РПЦ, имеющих в области
сильные позиции.

Команда Шойгу

Пока еще рано говорить о команде Шойгу, но некото-
рые ключевые назначения уже сделаны.

Вице-губернатором и председателем правительства
Московской области назначен Андрей Шаров. Последнее
место работы — директор департамента развития малого
и среднего предпринимательства Минэкономразвития. Гос-
подин Шаров будет курировать привлечение инвестиций в
регион.

Его замом назначен бывший председатель ГУКИ адми-
нистрации Санкт-Петербурга Дмитрий Куракин — поруче-
но заниматься земельными вопросами (поговаривают, что
Куракин входит в ближайший круг спикера Совета Федера-
ции Валентины Матвиенко).

Электроэнергию и утилизацию бытовых отходов возьмет
на себя выходец из Минатома Тимур Иванов (в кулуарах
его называют человеком Сечина).

Еще один питерский — Роман Филимонов назначен
ответственным по жилищному строительству. Ранее Фили-
монов работал вице-губернатором Санкт-Петербурга, и
про него тоже говорят, что он будто бы из команды
Матвиенко.

А за строительство и качество автомобильных дорог
будет отвечать бывший замминистра транспорта РФ Ана-
толий Насонов. Остальные министры — еще громовские
кадры, и скорее всего, через месяц-полтора их попросят
написать заявления об уходе.

«Новая» будет отслеживать ситуацию в Подмосковье и
желает успехов команде Сергея Шойгу.

http://www.novayagazeta.ru/inquests/53090.html

Прошло полгода после нашумевших политических пре-
образований в стране: декабрьских выборов, маршей
несогласных и президентских выборов. Все властные
структуры, в том числе и в нашем городском округе
были сформированы и приступили к работе. Промежу-
точные итоги их работы, конечно же, подводить еще
рано, но вот ее политический вектор очевиден и вызы-
вает серьезные опасения, а поэтому заслуживает в на-
стоящее время самого пристального внимания со сторо-
ны общественности.

Заявления власти о том, что оппозицию внимательно
выслушют, создают условия для конструктивного диало-
га, требуют от этой власти реальных и незамедлитель-
ных шагов в этом направлении, и они принимаются. Но
вот результаты этих шагов у нас в городском округе
могут вызывать только возмущение и еще большее уси-
ление протестных выступлений.

Основным таким серьезным делом является созда-
ние Общественной палаты городского округа, которая
действительно может стать реальной площадкой для рав-
ноправного конструктивного диалога власти и обществен-
ности перед принятием важных политических и экономи-
ческих решений. Но опасения власти, что данная пло-
щадка моментально может заработать на полную мощь
и установить тотальный контроль общественности над
властью, заставляют ее в настоящее время цинично про-
водить только имитацию создания Общественной пала-
ты. И оппозиционные и общественные силы здесь опять
бессильны. Что это за «общественный» орган, который
формируется властью: большую часть состава утверж-
дает Глава городского округа (тем самым формируя
большинство для принятия решения в свою сторону), а
часть — совет депутатов (выбирая в Общественный со-
вет своих же представителей депутатского корпуса). В
результате создана новая имитация «представителей на-
рода» после Совета депутатов. Реальных представите-
лей широких сло�в населения в нем единицы, и ждать
от такого органа выражения интересов общества не при-
ходится. Все общественные инициативы будут пускаться
по большому кругу. Вроде бы работа ведется, а воз
проблем будет и ныне там.

Но хотел бы отметить, что вина оппозиционных и
общественных сил в сложившейся ситуации тоже есть. В
нас не видят реальной силы, потому что мы также дале-

(Окончание на стр. 2)

ки от решения
данных про-
блем. Все об-
щественные и
некоммерчес-
кие организа-
ции разрозне-
ны, не имеют
общего поли-
тического век-
тора, и живут
только неко-
торыми муни-
ц и п а л ь н ыми
или социальны-
ми заказами,
которые охва-
тывают не-
большие груп-
пы жителей
округа. Мы
должны сами
подняться над своими проблемами и решать их сообща,
вырабатывая общую программу действий. Реальным ре-
зультатом такой деятельности должно стать создание
ассоциации (объединения) общественных и некоммерчес-
ких организаций, которая и  позволит объединить усилия
и выработать согласованные решения по вопросам реа-
лизации политики городского округа Химки. Объедине-
ние большинства организаций сможет действительно сфор-
мировать Общественную палату городского округа по
принципу рейтингового голосования. С этим предложе-
нием уже не один год выступает АНО «Объединение
клубов молод�жи», так как именно общественные объе-
динения, как показывает практика, лучше всего способ-
ны консолидировать и выражать интересы жителей на-
шего города. Иначе будет продолжаться уничтожение
всякого инакомыслия и его растворения во мнении «луч-
ших» представителей общественности и власть будет по
прежнему «лицом» к городу, ущербный и губительный
политический вектор работы не изменится.

Андрей Зайцев
По материал сайта www.kprfhimki.com

ВЛАСТЬ - ЛИЦОМ К ГОРОДУ!



3ГРАЖДАНСКОЕ СОГЛАСИЕ

2-3 июля 2012 года в Химках прошли публичные
слушания по Проекту планировки и Проекту межевания
части территории микрорайона Новогорск.

Помня слушания от 1 апреля, когда владельцу
компании «Химки-групп», Антону Винер пришлось
прятаться от местных жителей за спинами приближенных
спортсменов, химкинская власть решила плотно
контролировать процесс.

В зал слушаний заранее привели и посадили над�жный
«одобрямс» - таких, как выбранные местной властью и

ею прикормленные «старшие по домам», «спортсмены»
и прочие верные люди. На видео можно увидеть обилие
в зале молодых людей с «гражданской позицией» - к
слушаниям их завезли заранее в количестве около 20
человек.

Подготвили удобные вопросы и активистов –
возмущаться при неудобных.

В результате на случайные неудобные вопросы
отвечали никак – типа, подумаем… Ну а на заготовленные
– подготовленно. Вячеслав Нырков, известный в народе
под прозвищем «гробокопатель», в прошлом, директор
МСП «Ритуал», прославившийся при эксгумации останков
советских летчиков-героев ВОВ в 2007 году в Химках,
отважно затыкал рот пенсионерке Наталье Ильиничне из
Новогорска. Глава Комитета по строительству и
архитектуре все-таки, не абы кто, имеет право.

Говорят, император Нерон любил выступать на сцене,
и всегда держал при себе специалистов, обеспечивавших
«оглушительный успех», а заодно преторианскую гвардию
и службу сыска, дабы мешать триумфу никому неповадно
было. Так и химкинская власть, дабы гарантировать
результаты общественных слушаний ввела в дело четыре
верных когорты:

1) Верный подсадной одобрямс, под видом жителей.
2) Предварительная аккредитация СМИ, в нарушение

федерального закона о СМИ, (статья 47 пункт 2,),
аккредитацию получили проверенные и подконтрольные
администрации (карманные) СМИ

3) охрана на входе в здание администрации, которой
закон «не к нам, у нас своt руководство, оно и задачи
ставит»

4) местная ми… полиция, которой «пишите что хотите»,
(а делать ничего не будем…)

Теперь, как и всегда стоит вопрос, сойдут ли
хитромудрым бойцам коррупционного фронта их дела с
рук (и с наваром), или достанет у людей воли и сил
отправить их в места им причитающиеся?

Мероприятие не обошлись без скандала - на слушания
не были допущены корреспонденты единственной
независимой от Администрации в городском округе
газеты «Гражданское согласие». Полицейские и
дружелюбно настроенные люди в штатском на входе
наотрез отказались впускать корреспондентов и
прекрасно справились с функцией верных слуг своего

Жители Старбеево сказали 
НЕТ застройке

 
4 июля 2012 года в здании

Администрации г.о.Химки состоялись публичные слушания
по проекту межевания и планировки части
территории кв.Старбеево. Строить там собрался уже
хорошо известный в Химках бизнесмен Антон Винер –
тот самый, который знаменит
в Химках благодаря скандальной застройке поймы реки
Сходни.

От квартала Старбеево на слушания
зарегистрировалось 187 человек. Явных
сторонников позиции администрации,
присутствие которых стало «доброй»
традицией на всех слушаниях, проводимых
в Химках, было замечено 12 человек.
Слушания продолжались почти 2 часа. В
течение всего времени присутствующие
выражали единодушное и бурное
несогласие с предполагаемой застройкой
береговой линии канала им.Москвы.
Неоднократно звучало скандирование
«Старбеево! Застройке – нет!».  Два раза
зал голосовал об отклонении
представленных проектов. В поддержку
застройки не высказался никто из
присутствующих. 

В индивидуальных выступлениях
жи т е л е й   г . о . Х им ки   н еод но кр а т но
подчеркивалась незаконность выделения
участков,  незаконность планируемой

застройки водоохраной зоны. Неоднократно указывалось
на недопустимость застройки, которая, без всяких
сомнений, приведет к ухудшению экологической
обстановки, которая в свою очередь окажет негативное
воздействие на качество воды  в Канале им.Москвы,
являющегося источником питьевого водоснабжения
г.Москвы.

В конце ведущему публичных слушаний было сдано
147 «Листов записи предложений и замечаний», выданных
сотрудниками администрации в начале слушаний, с
категорическими протестами против обсуждаемых
проектов планировки и межевания. Сдача листов
сопровождалась громогласным скандированием
«Отклонить!»

Можно с уверенностью утверждать, что
представленные на обсуждение проект планировки и
проект межевания С ТРЕСКОМ ПРОВАЛИЛИСЬ!!!

Если 2-го и 3-го июля слушания по застройке
Новогорска прошли по заранее подготовленному
сценарию Администрации, то 4-го июля
жители Старбеево выступили консолидировано и заявили
свой коллективный протест чиновникам и застройщику.
Народный гнев возмущенных жителей обрушился на стены
Администрации. И этот народный гнев является
естественной реакцией жителей на преступную
градостроительную политику Владимира Стрельченко.

Видеозапись слушаний доступна на сайте движения
«Марш против коррупции» по адресу http://mpk-
moskva.livejournal.com/92490.html

Химкинские чиновники не могут без скандала

Многие химчане помнят про имевший место в апреле
2007 года скандал, связанный с эксгумацией останков
советских воинов, которые были захоронены около
мемориального памятника неподалеку от проходной НПО
им. С.А. Лавочкина. Хотя останки воинов покоились
приблизительно в 100 метрах от Ленинградского шоссе,
Администрация Химок и губернатор Б.В. Громов тогда
заявили, что необходимость данного действия продиктована
работами по реконструкции Ленинградского шоссе (!). По
версии главного редактора сайта “Форум.МСК” Анатолия
Баранова, останки героев были перезахоронены по причине
того, что место, на котором они находились, тогда
приглянулось некоему Центру Аэрокосмических Технологий
и Инноваций под строительство офисного комплекса. Скандал
тогда получился нешуточный, власти Химок много
оправдывались в СМИ, и дело не зашло дальше
перезахоронения самих останков. Сам памятник остался
стоять на месте, на 9 Мая каждого года люди продолжали
приносить к нему цветы.

В июле 2012 года, однако, прошел слух, будто бы и
этот памятник снесен. В ряде СМИ прошла информация такого
примерно содержания:

«Так продолжалось 5 лет, пока все не стали потихоньку
забывать про варварский поступок химкинских властей ....Но
недавно памятник л�тчикам-героям был снесен, также как и
расположенная поблизости поликлиника, в которой лечился
весь соседний микрорайон, территория огорожена
строительным забором без каких-либо табличек, а на самом
месте развернулось активное строительство. Власти успешно
завершили преступление, начатое ими в 2007 году, дополнив
его отягчающими обстоятельствами - заставив тысячи людей
обращаться за медицинской помощью в и без того
перегруженные соседние поликлиники.».

Химкинская свалка продолжает
незаконную работу

С 1 июня 2012 года должен был прекратить
при�м тв�рдых бытовых и производственных
отходов печально известный Полигон ТБО
«Левобережный». Эта мусорная свалка является
настоящей золотой жилой для чиновников и
лидеров Пушкинско-Ивантеевской ОПГ.
Основанием для прекращения при�ма мусора на
свалке является Постановление администрации г.о.
Химки от 01.12.2011 с номером 1764 за подписью
самого Владимира Стрельченко.

Однако 24 июня 2012 года активисты
зафиксировали, что полигон ТБО «Левобережный»
продолжает свою незаконную работу. На видео
отч�тливо видно, что на объект плотным потоком
заезжают не только машины с грунтом, но и
мусоровозы.

То есть Владимир Стрельченко не спешит
выполнять сво� же собственное постановление.

По нашим оценкам, ежемесячный незаконный
доход от работы этой свалки составляет от 6 до
9 млн. руб. Борьба за закрытие этой свалки
сделала инвалидом Константина Фетисова, а
продолжение е� работы отравляет здоровье
десяткам тысячам людей. Это видео, сделанное
жителями микрорайона «Левобережный», является
доказательством того, что мусорный пир
коррумпированных чиновников и мафии в Химках
продолжается. Стыдно за бессилие
правоохранительных органов и безнаказанность
наглых чиновников.

источник - http://mpk-
moskva.livejournal.com/91162.html

Уважаемые жители Новогорска!

Информируем вас, что 16 июня 2012 года состоялось первое заседание Общественного Совета микрорайона
Новогорск городского округа Химки.

Более 760 жителей поставили свои подписи в поддержку создания Территориального общественного
самоуправления и избрания в Общественный Совет кандидатов, предложенных жителями поселков нашего
микрорайона. В четверг 21 июня представителями Инициативной группы необходимые документы и подписные
листы для регистрации ТОС «Новогорск» были сданы в Совет депутатов.

Избран Председатель Совета, им стал наш земляк – известный экономист и общественный деятель Евгений
Григорьевич Ясин .

Электронная почта инициативной группы – tosnovogorsk@gmail.com

Новый скандал на Ленинградке?
Как выяснилось впоследствии, тревога в отношении

памятника была ложной – он стоит на своем прежнем
месте (но, что характерно, хотя этот слух оказался
неправдой, в него поверили все, кто его слышал – потому
что от наших властей можно ожидать чего угодно). Но,
однако, как оказалось, дыма без огня все-таки не бывает:
в отношении поликлиники тревожный сигнал подтвердился.
Один из химчан пишет в сети Фейсбук:

«Живу в Химках на улице ..., дом ... и пытался вызвать
на дом врача из поликлиники рядом с проходной НПО им.
Лавочкина, располагавшейся по адресу: Химки, ул.
Ленинградская д.23, но оказалось, что здание Поликлиники
снесено и на этом месте вед�тся строительство (нет даже
объявления что строят). Поликлиника обслуживала огромный
микрорайон, и теперь он весь прикрепл�н к центральной
поликлинике по адресу: г.Химки, Ленинский пр-т, д.21
расположенный на другом конце города, а про очереди к
врачу лучше не писать. Лично я информацию о переезде
поликлиники в неизвестном направлении принял, как угрозу
жизни и здоровью химчан. Непонятно с какой целью было
объявлено, что будет произвед�н ремонт поликлиники в
2011 – 2012 г.г. Администрацию не останавливает даже то,
что Генплана с 1 января 2010 г. в Химках нет, а без него
разрешение на строительство не может быть выдано в
принципе. Теперь Администрация начала уничтожать
поликлиники.

На основании вышеизложенного, прошу Вас:
1.дать ответ, на каком основании был уничтожен

социальный объект;
2.считать данное обращение требованием об оставлении

поликлиники на прежнем месте, так как пожилые химчане
не в состоянии из-за плохой экологии и в силу своей
физической немощи добираться по пробкам в другие районы
города за медицинской помощью»

Химчанин

феодала. На наш взгляд, за долгие годы нахождения у
власти, мэр Химок, Владимир Стрельченко установил в
своей вотчине именно феодальные порядки с «барщиной»,
«оброком» и презрением к федеральным законам. «Если
регулярно заносишь наверх - устанавливай в своей
вотчине какие -хочешь законы», - так, пожалуй, можно
было бы определить эту феодальную иерархию.

По крайней мере, трудно как-то по-другому
охарактеризовать отношение химкинских властей к
свободе слова. Так, в данном конкретном случае были

нарушены п.2 Ст. 47 «Закона о СМИ» и п. 4 Ст. 29
Конституции РФ. И никакое отсутствие аккредитации в
Администрации у оппозиционной газеты не может быть
законным основанием для недопущения ее журналистов
на открытое публичное мероприятие. Хотя, может тут
радоваться надо ? Раньше журналистов в Химках просто
забивали битами, а сейчас, после широкого общественного
резонанса, всего лишь ущемляют их конституционные
права.

Но даже в этот раз Владимиру Стрельченко и его
чиновникам не удалось повторить свой "подвиг" от
февраля 2011 года, когда они издали документ, в котором
ч�рным-по белому было написано, что «...репортажи
федеральных, областных и иных СМИ на территории
городского округа Химки проводятся по
предварительному согласованию с заместителем Главы
Администрации Хомутовым А.О.» Тогда этот документ
также был использован для того, чтобы запретить
корреспондентам газеты «Гражданское согласие»
подготовить материалы о незаконной работе Полигона
ТБО «Левобережный».

Подобные бумажки и приказы выглядели бы смешно,
если бы зафиксированное в них попрание закона не
подкреплялось действиями крепких и агрессивно
настроенных ЧОП-овцев и полицейских. От феодального
самодурства Владимира Стрельченко и его чиновников
уже давно устали все, кто не получает зарплату в его
Администрации. Поэтому мы желаем ему как можно
раньше покинуть свой пост и продолжить валить лес, но
только уже не в Химках...

по материалам движения «Марш против коррупции»
источник - http://mpk-moskva. livejournal.com/

91960.html
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В связи с ростом тарифов ЖКХ с 1 июля

Есть такой бородатый анекдот. Алкоголик приходит
домой и объявляет своей семье:

- Цены на водку опять повысились!
Его маленький сын спрашивает:
- Это значит, что ты, папа,

теперь будешь меньше пить?
Алкоголик отвечает:
- Нет, сынок, это значит, что

ты теперь будешь меньше есть!

И есть политический вариант
этого анекдота.

Депутат от «Единой России»
говорит своим избирателям:

- Мы повысили вам тарифы
ЖКХ, и поэтому теперь вы
должны установить у себя
счетчики на воду и тепло.

Избиратели спрашивают:
- Это значит, мы будем

меньше платить?
Единорос отвечает:
- Нет, это значит, вы будете

меньше потреблять!

Если вам кажется, что вы это
где-то уже читали, то вы не
ошиблись. Еще более 6 лет назад,
весной 2006 года я с помощью этой
подборки анекдотов
прокомментировал идиотское
высказывание нашего тогдашнего
депутата Госдумы от партии
жуликов и воров «Единая Россия»
г-на М.Шаккума, который тогда
опубликовал статью, где заявлял,
для того, чтобы снизить тарифы, надо: 1) передать ЖКХ в
частные руки, 2) установить везде счетчики. 

За прошедшие с тех пор 6 лет жулики и воры единоросы
не изменились. С 1 июля в очередной раз повышены
тарифы ЖКХ, а с 1 сентября ожидается очередное
повышение. В предыдущие годы естественной реакцией
народа на рост тарифов были митинги протеста. Но
поскольку теперь митинги протеста запрещены (штраф до
300 тысяч рублей), то люди выдумывают всякие новые
креативные формы протеста. Например, широкую
популярность получила инициатива известного
оппозиционного деятеля Алексея Навального, который

создал сайт в интернете по адресу http://er.mashina.org.
(cм. на рисунке) С помощью этого сайта любой желающий
сможет изготовить листовку, осуждающую антинародную
политику партии жуликов и воров «Единая Россия» в связи
с повышением тарифов ЖКХ. Достаточно на этом сайте

указать ваш регион, и программа сама сгенерирует листовку,
куда будут автоматические подставлены все необходимые
данные, соответствующие этому региону. После чего
оста�тся только распечатать листовку на принтере и
расклеивать.

Единоросы жутко обиделись на Навального за эту
инициативу и стали угрожать ему чуть ли не новым уголовным
преследованием. Одновременно с этим они всюду
утверждают, что якобы партия жуликов и воров «Единая
Россия» не имеет никакого отношения к повышению
тарифов ЖКХ. Однако все их высказывания на эту тему
заставляют вспомнить поговорку, что «иногда лучше жевать,
чем говорить». Вот например заявление депутата Госдумы

Кто виноват? Что делать?
Именно так, в классической интерпретации, нужно ставить

вопрос гражданскому обществу. На первый вопрос – как
правило, ответы есть у каждого. Можно сказать, что
виноваты все, кто имеет хоть какое-то отношение к
государству. Хотя здесь я не согласен. Большинству
мелких чиновников, рядовых полицейских, бюджетникам
тоже порядком надоела такая ситуация и они идеологически
на стороне гражданского общества. А как по другому?
Ведь это такие же люди, как и мы, и живут они далеко не
на Марсе, а в соседней с нами квартире. Им тоже хочется,
как и большинству, простой справедливости. Только они, в
отличии от нас, находятся в системе, которая строго следит
за теми кто в ней находится. И мелкий чиновник может
высказать свою позицию дома на кухне или в приватной
беседе, но никак не открыто и публично. Прямо нужно
сказать, что и идеологическая промывка мозгов в
государственных органах или в той же полиции идет
активнее и жестче.

А если взять полицию, то рядовой полицейский просто
не может не подчиниться приказу. Но идеологически они с
нами. Ведь мы не столько хотим, чтобы пал нынешний
режим, а чтобы в стране реально заработали правовые
институты. Нам нужен независимый и справедливый суд,
правоохранительные органы, которые защищают граждан
от криминала и не суются в политику (вольно или невольно),
мы хотим, чтобы власть завоевывалась  в честной
политической борьбе, а не в имитационной игре, результаты,
которой заранее известны всем игрокам. Мы хотим, что бы
выборные лица, были ответственны перед нами, а не перед
вышестоящими начальниками. И именно мы вправе отозвать
выборное лицо, которое не оправдало наших ожиданий.
Одним словом –мы хотим справедливости во всем. Не
нужно быть идеалистом, полностью справедливого
общества и государства не бывает, потому что государство
– это по определению диктатура. Но все определяется
степенью допустимого. Точно также как и то, что выборы
не могут проходить идеально честно просто по определению
и при них всегда будет административный ресурс. Но если
этот ресурс не выходит за рамки дозволенного, я не против
такого положения дел. Например, конечно
проадминистративный кандидат полностью знает всю
ситуацию в городе.  А при грамотном подходе к
избирательной компании это большой плюс. Опытный
политтехнолог знает, на каких струнах нужно играть при
проведении избирательной компании. Это административный
ресурс? Определенно да. Однако это недоказуемо, и все

в рамках приличия. Но когда просто говорят, переписывай
протокол и толкают людей на преступление – это перебор.
За такие штучки чиновники, отдающие подобные указания
должны нести ответственность и желательно уголовную.

Второй вопрос – что делать? На этот вопрос ответить
намного сложнее только в силу того, что необходимо что-
то делать. А как известно, никогда не ошибается только
тот, кто ничего не делает. Точно также и гражданское
общество, идя к правовому государству, совершает массу
ошибок. Но это не страшно, а вполне нормальная ситуация.
Так вот сходу выгнать власть не получиться, да, наверное,
это и не нужно.  Наступит хаос. А значит необходимо
постоянно и системно учувствовать в общественной жизни.
И начинать нужно с себя с своего города. Ходить на
публичные слушания. Обсуждать проблемы города и не
только обсуждать, но и пытаться говорить о том, как они,
по вашему мнению, должны решаться. Это участие во
всевозможных общественных организациях. Как
положительный пример можно провести проект
«Гражданин-наблюдатель» который системно ведет
наблюдение за выборами. Ключевое слово – системно и
постоянно.  То есть необходимо налаживать связи по
горизонтали и начинать возрождать местное
самоуправление. И, на мой взгляд, не нужно особо
публично хаять нынешнюю власть. Мы и так все про нее
знаем. Мы сами должны идти во власть. А это значит не
пропускать ни одного события в своем городе, где
гражданское общество может выставить своего кандидата.
Нужно искать союзников, даже среди чиновников, там,
как не странно, тоже есть порядочные люди. И уже с ними
искать точки соприкосновения и вместе проводить свою
линию, ориентированную на справедливость. Действовать
только на основании закона. Не уподобляться отдельным
подлецам и мерзавцам во власти, которые используют все
методы чернухи, включая криминальные. А главным
аргументом в отстаивании своих прав, на мой взгляд,
должен стать местный референдум. И не нужно быть
против кого-то, нужно проводить свою линию. Вот это
ответственная позиция. А бороться и гавкать на власть –
это самое простое. У власти свое видение ситуации, а у нас
свое. И если наши позиции противоположны, так пусть
этот вопрос решит народ. Ведь согласно Конституции
народ есть единственный источник власти в РФ. А значит
– это референдум. Но проведение референдума – это
непростое дело. Вот где проявляется способность
самоорганизоваться и взаимная договороспособность.

Любой даже самый простой референдум не по силам
провести инициативной группе из 10 человек, которая,
согласно закону, может подать документы на референдум.
Нужна работа команды-единомышленников, которые
одержимы идеей и готовы работать над ее реализацией. И
эта команда должна состоять далеко не из десяти человек
и сформирована по принципу: если не мы то кто? Позиция:
а почему именно я должен это делать? - недопустима и
порочна. Один за всех и все за одного.  Сбор подписей –
это адское дело. Сам собирал и знаю, что это такое.  Но,
тем не менее, считаю, что сбор подписей необходим.  При
сборе подписей идет дополнительная агитация и разъяснение
справедливой позиции. А значит, как минимум несколько
тысяч, которые поставят подпись потом, будут следить за
всем происходящим, и давать свою оценку, как
референдуму, так и реакции власти на него. Люди запуганы,
неактивны, мозги промыты до такой степени, что им везде
мерещатся враги и первый вопрос: сколько тебе заплатили
за все это? Они даже не понимают, что есть такое понятие
как: «Чувство собственного достоинства», которое двигает
людьми, когда власти начинают попирать это достоинство.
Но чувство собственного достоинства у всех разное. Для
одних считается оскорбительным,  проведение выборной
компании 2011-2012 гг., для других такое положение дел
кажется нормальным.

Итак, на мой взгляд – отстаивать свои права необходимо
через референдумы, разного уровня – это позитивный
путь. А гавкать на власть, считаю непродуктивным. Мы и так
все о них знаем, и что эти люди проникнуться нашими
принципами справедливости? Да никогда в жизни. Так
зачем попусту тратить свою энергию. Нужно
последовательно проводить свою линию, пусть через
референдумы – пока такая возможность у нас еще есть на
законодательном уровне. И в ближайшее время эту
возможность вряд ли перекроют, ведь право на референдум
прописано в Конституции, а значит необходимо вносить
поправки в Конституцию. А этого, в ближайшее время не
предвидится, будем на это надеяться.

Идеология – вот наша главная движущая сила. Мы за
справедливость во всем и везде. Мы за ответственное
отношение к своему городу и своей стране. И мы должны
продвигать нашу позицию и завоевывать сторонников.

Председатель ОД
«За гражданские права»

Д.Н.Мышкин

от «Единой России» некоей Николаевой, на официальном
сайте партии жуликов и воров «Единая Россия»:

«Николаева призывает не политизировать тему роста
тарифов. Мы должны стимулировать наших граждан

экономить ресурсы, устанавливать
соответствующие приборы учета и тем
самым снижать совокупный платеж,
заявила депутат Госдумы

Перенос повышения тарифов с
января на июль является
уникальным экспериментом,
который не проводился ни в одной
стране мира. Об этом заявила во
вторник, 4 июля, первый заместитель
председателя комитета Госдумы по
жилищной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству Елена
Николаева, передает ER.RU.

«Необходимо понимать ,  ч то
тарифы будут расти дальше. Кроме
того, мы должны ввести социальную
норму потребления. Мы должны
стимулировать наших граждан
экономить ресурсы. Устанавливать
соответствующие приборы учета и тем
самым снижать совокупный платеж.
Платеж – это не только тариф, но еще и
потребленный ресурс. И чем экономнее
будет гражданин, тем меньше он будет
платить», - сказала депутат.

Николаева заметила, что необходимо
защитить интересы российских
потребителей. «Я призываю всех к
тому, чтобы не политизировать эту
тему. На одной из передач в понедельник
наши уважаемые коллеги из оппозиции

заявили о том, что они готовы призвать граждан не платить
за коммунальные услуги. Коллеги, давайте задумаемся: мы
призываем к анархии! Я считаю, что это безответственно»,
- заключила депутат».

Ну да, конечно. Значит, повышать тарифы – это
ответственно, а выступать против их повышения – это
безответственно. Как нетрудно видеть, вс� содержание
выступления единоросовской депутатши сводится к
анекдоту, опубликованному в начале этой статьи. То, что 6
лет назад воспринималось как сатирическое преувеличение,
сегодня стало реальностью.

И кто после этого жулики и воры?
А.Буслаев


